

## «Prendre nos responsabilités d'éleveurs»

Marc GAYET, Président de G.D.S. France, a exprimé la profonde satisfaction du réseau des G.D.S. devant la décision prise par le Ministère de l'Alimentation de permettre aux éleveurs de procéder eux-mêmes à la vaccination de leurs animaux dans le cadre d'une campagne de vaccination volontaire contre la F.C.O.

*«Cette proposition avait été avancée par G.D.S. France dès l'année dernière ; nous nous félicitons que le droit rejoigne aujourd'hui le bon sens. Il appartiendra à chaque éleveur de prendre ses responsabilités et le réseau des G.D.S. sera à ses côtés pour l'informer et le conseiller».*

Il convient en effet de rappeler que la très bonne situation française au regard de la F.C.O. cette année, résulte largement de la vaccination de masse mise en oeuvre avec l'appui des pouvoirs publics.

Toutefois, selon l'Agence Nationale de Sécurité Sanitaire, cette situation ne doit pas masquer la persistance des risques de résurgence de la maladie. Dans ces conditions, G.D.S. France considère qu'il est essentiel de ne pas baisser la garde et que, de manière volontaire, les éleveurs doivent continuer de protéger leur cheptel par une vaccination de masse de leurs animaux.

Cependant, cette décision ne lè-

ve pas toutes les incertitudes en ce qui concerne les exportations d'animaux. En l'absence de nouvel accord avec nos partenaires :

- Les broutards devront continuer d'être vaccinés par le vétérinaire sanitaire
- Les jeunes animaux non encore vaccinables devront provenir de cheptels valablement vaccinés.

GDS France a rencontré les Chefs des Services Vétérinaires espagnol et italien pour examiner un assouplissement des modalités mais aucune décision n'est encore arrêtée.

G.D.S. France a également rencontré des représentants des laboratoires fournisseurs de vaccin pour commencer d'étudier avec eux les modalités pratiques de la nouvelle campagne de vaccination notamment en ce qui concerne le prix et le flaconnage des vaccins.

*«Dans la lutte contre la F.C.O., rien n'est encore définitivement gagné ! Les annonces d'aujourd'hui contribuent à améliorer le dispositif de lutte qui s'appuiera fortement sur les éleveurs. Les G.D.S. qui, par leurs propositions responsables, auront largement contribué aux évolutions actuelles, continueront d'être aux côtés des éleveurs comme ils le sont depuis toujours», a conclu le Président de G.D.S France.*